

MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe erfüllt jungen DJ Bobo Fans mit Down Syndrom Herzenswunsch

Enea 21 Jugendliche tanzen für DJ Bobo

Winterthur/Bern, im Juli 2019 – Üblicherweise ist es DJ Bobo, der an seinen Konzerten Tausende von Zuschauern mit seinen Tanzeinlagen begeistert. Für einmal wurden die Rollen getauscht: Eine Gruppe von Jugendlichen mit Down Syndrom, die an der Tanzschule Enea21 zu südamerikanischen Rhythmen regelmässig tanzen, überraschten René Baumann vor einem seiner Konzerte mit einer eigens für ihn einstudierten Choreographie. Die Freude des seit über 25 Jahren überaus erfolgreichen Schweizer Musikers und Tänzers war riesig. Seine Augen glänzten ebenso wie die seiner tanzbegeisterten Fans, für die mit dem Konzertbesuch gleichzeitig ein grosser Herzenswunsch in Erfüllung ging.

Der an die Stiftung Wunderlampe eingereichte Herzenswunsch der Enea21-Tanzschüler, ein Live-Konzert von DJ Bobo und ein persönliches Meet & Greet erleben zu dürfen, war auf den ersten Blick nicht aussergewöhnlich. Das Besondere daran war vielmehr die damit verbundene grosse Bitte, für den Schweizer „King of Dance“ tanzen zu dürfen. Die Jugendlichen, die alle mit dem Down Syndrom leben, sind selber begeisterte Tänzerinnen und Tänzer und gehen ihrer Leidenschaft regelmässig in der Enea21 Tanzschule nach, der einzigen Latin-Tanzschule in der Schweiz für Kinder und Jugendliche mit Down Syndrom.

Unter der Leitung ihrer Lehrerin Tamara Lorandi legte die Gruppe einen feurigen Salsa aufs Parkett, gefolgt von einem ebenso mitreissenden, hüftschwingenden Cha Cha Cha. Die Überraschung war perfekt: DJ Bobo hatte sich zu einem Treffen mit Fans aufgemacht und wurde mit einer eigens für ihn einstudierten Tanzeinlage überrascht. Sichtlich gerührt klatschte der Bühnenstar, der sich für einmal in der Zuschauerrolle befand, zu den Latin-Klängen mit und feuerte seine jugendlichen Fans in ihren wunderschönen Tanz-Outfits an. Beim anschliessenden Konzert ihres Idols hielten es die Enea21-Schülerinnen und -Schüler kaum auf ihren Sitzen aus und tanzten begeistert mit, sicherlich zur grossen Freude ihres berühmten Vorbilds.



Die Tanzschülerinnen und -schüler von Enea21 überraschten DJ Bobo mit einer eigens für ihn einstudierten Choreographie.

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon rund 2000 individuelle Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.